

I

El audio y el video al servicio de la esperanza bolivariana

Un viejo ideal es ahora promisorio realidad: la Unión Latinoamericana y del Caribe de Radiodifusión (ULCRA).

Fundada en Costa Rica el 24 de julio de 1985, la ULCRA es una agrupación internacional de organizaciones sin fines de lucro —estatales, privadas o mixtas— cuyo propósito es mejorar la radio y la televisión de servicio público.

Luis Alberto Monge, Presidente del país que inspiró y albergó la creación de dicha unión, la vio así al nacer ella en San José:

“Los Estados desunidos de la América Latina y el Caribe podrán aproximarse más eficazmente en los planos superiores de la cultura y del espíritu gracias a la Unión de



En el marco de la II Conferencia de América Latina y el Caribe sobre radiodifusión de Servicio Público se constituyó el 24 de julio de 1985 la ULCRA. Encabezaron la solemne sesión, de izquierda a derecha, Michael Rudder, Secretario General de la Unión de Radiodifusión del Caribe (CBU); Armando Vargas Araya, entonces Ministro de Información y Comunicación de Costa Rica; Richard E. Butler, Secretario General de la Unión Internacional de Telecomunicaciones (UIT); S.E. el Presidente de la República de Costa Rica, don Luis Alberto Monge; Alvaro Vilachán, Delegado del Ministerio de Información de Venezuela; Antonio Pasquali, Director General Adjunto de la UNESCO y Dr. Gerardo Trejos, Ministro de Relaciones Exteriores a.i. de Costa Rica.